
I.C. “Europa Unita”, Arese (MI) 

Anno Scolastico 2024/2025 

Verbale d’Intersezione 
Scuola dell’Infanzia “Arcobaleno” 

 
Ordine del giorno del 11.02.2025: 
 

1. Aggiornamento docenti di sostegno; 
2. Organizzazione Carnevale; 
3. Varie ed eventuali. 

                                      
La riunione si svolge presso la Scuola dell’Infanzia “Arcobaleno”, dalle ore 16.00 alle ore 17.30. Le 
docenti Bernini S., Chiesa C. e Tomba F. lasciano l’incontro alle ore 17.00, come precedentemente 
comunicato. 
 

1. Aggiornamento docenti di sostegno 
 
La docente Delle Cave A. (F.S. Inclusione) comunica che, a seguito del trasferimento definitivo del 
minore DVA, N. M., Sezione C – Blu, le 15 ore di sostegno a lui destinate saranno redistribuite come 
indicato di seguito. La docente Iadicicco A.: 

- nella giornata di lunedì si recherà presso la Scuola dell’Infanzia “Rodari”, per un totale di 5 
ore; 

- le restanti 10 ore saranno assegnate alle sezioni B, D e E della Scuola dell’Infanzia 
“Arcobaleno”. 

 
La docente Delle Cave A.: 

- in considerazione dello spostamento della collega Iadicicco A. presso altra sede nella giornata 
di lunedì, revisionerà i turni per la copertura delle sezioni da parte delle docenti di sostegno 
della Scuola dell’Infanzia Arcobaleno, organizzati in funzione del laboratorio di psicomotricità 
(3 anni); 

- specifica che la collega di sostegno Iadicicco A., non prenderà parte alla stesura dei P.E.I. ed 
ai G.L.O. dei bambini DVA ai quali è stata assegnata a partire dal mese di febbraio 2025; 

- riferisce che, in sede di colloquio con il Dirigente Scolastico, si è fatta portavoce delle 
situazioni di fragilità presenti nella Sezione F – Azzurri. Quest’ultimo ha dichiarato che in 
assenza di bambini certificati non è giustificata la presenza in sezione di docenti di sostegno. 
Pertanto, invita le colleghe a rivolgersi direttamente al D.S. per esporre le specificità della 
situazione classe, qualora lo ritengano opportuno. 

 
2. Organizzazione Carnevale 

 
A differenza di quanto ipotizzato nell’incontro d’intersezione del 01.10.2024, il progetto “Mamma 
lingua: storie per tutti nessuno escluso” (Educazione civica: 21 Febbraio - “Giornata internazionale 
della lingua madre”) non costituirà l’input di partenza per affrontare la tematica del Carnevale. 
 
Per quel che concerne il progetto menzionato, in considerazione della calendarizzazione degli 
impegni didattici programmati, si stabilisce che i genitori di nazionalità straniera potranno essere 
invitati a scuola nelle mattinate di mercoledì 26, giovedì 27 e venerdì 28 febbraio 2025 
(indicativamente dalle ore 10.30 alle ore 11.30). Pertanto, la commissione feste (Cusini E., Fugagnoli 
C., Masciullo D.): 
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- Terrà un primo incontro, in modalità online, lunedì 17.02.2025, dalle ore 18.30 alle ore 19.00, 
al fine di illustrare loro l’iniziativa (finalità, modalità e tempistiche); 

- Terrà un secondo incontro, sempre in modalità online, giovedì 20.02.2025, alle ore 18.30, per 
la condivisione delle proposte da parte dei genitori (attività di narrazione in lingua madre, 
attività di drammatizzazione, canti e/o balli tradizionali, costumi popolari tradizionali, ecc. …) 
e sintesi delle loro disponibilità; 

- Si occuperà di tutto ciò che concerne l’organizzazione delle 3 giornate (turnazione, 
allestimento spazi, predisposizione delle attrezzature).  

 
Per quel che concerne, invece, Carnevale si stabilisce di individuare una canzone o un albo illustrato 
che fungerà da input di partenza per la realizzazione dei travestimenti (copricapo o pettorina) che 
verranno indossati dai bambini giovedì 6.03.2025 in occasione della sfilata di Carnevale (passeggiata 
nei pressi della scuola e momento di divertimento finale). 
 

3. Varie ed eventuali 
 

- Iscrizioni a.s. 2025/2026: Alla data odierna, sono state accolte 65 nuove iscrizioni per l’a.s. 
2025/2026. La docente Bernini S., su indicazione del D.S., chiede al collegio della Scuola 
dell’Infanzia “Arcobaleno” di esprimersi in merito alla possibilità o meno di accogliere ulteriori 
domande di iscrizione, qualora venissero presentate. Il collegio docenti, all’unanimità, 
esprime parere contrario, in considerazione del fatto che il prossimo anno scolastico il 
numero di bambini a sezione aumenterà. 

 
Il verbalizzatore, 

Elisa Cusini 
 


